



Brieffaubenverband · Postfach 29 01 78 · 45318 Essen

Gleichlautend an:

alle europäischen Verbände

Anschrift:
Katernberger Straße 115
45327 Essen
Postfach 29 01 78
45318 Essen

Ihr Ansprechpartner:
Lutz Ruth
Durchwahl-
12
E-Mail:
i.kajan
@brieffaubenverband.de

Europa-Cup 2014 – Offene Europa-Schau für Brieffauben der Sportklasse bei der Deutschen Brieffauben-Ausstellung vom 11. bis 12. Januar in Dortmund

Datum:
11.11.2013

DV im Internet:
www.brieffaube.de

Sehr geehrte Sportfreunde,

wie in den Jahren 2010 und 2012 veranstalten wir auch im Jahr 2014 eine Europa-Schau in der Kategorie Sport in den Westfalenhallen in Dortmund.

Die Geschäftsstelle:
Tel.: 02 01-872 24-0
Fax: 02 01-872 24-99

Wir bitten Sie vorab um eine Bestätigung Ihrer Teilnahme bis zum 29.11.2013.

Die Taubenklinik:
Tel.: 02 01-848 39-0
Fax: 02 01-848 39-68

Als Anlage erhalten Sie eine Information und die Anmeldeformulare der einzelnen Kategorien, die Sie bitte bis zum 20.12.2013 zurücksenden.

Die Brieffaube:
Tel.: 02 01-872 24-30
Fax: 02 01-872 24-50

Bitte senden Sie die Bestätigung Ihrer Teilnahme und die ausgefüllten Anmeldeformulare per Fax an 0049 (0)201 8722499, per E-Mail an k.theissen@brieffaubenverband.de oder an die Verbandsgeschäftsstelle per Post. Vielen Dank.

Mit freundlichem Gruß

Verband Deutscher Brieffaubenzüchter e. V.

Lutz Ruth
Verbandsgeschäftsführer

Bankverbindung:
Postbank Essen
BLZ 360 100 43 · Kto.-Nr.: 24-431
BIC: PBNKDEFF
IBAN: DE46 3601 0043 0000 0244 31

Deutsche Bank AG Essen
BLZ 360 700 50 · Kto.-Nr.: 5 173 141
BIC: DEUTDEDE
IBAN: DE46 3607 0050 0517 3141 00

Vereinsregister 1798, Essen
Handelsregister 2505, Essen
Steuer-Nr. 111/5781/4798
Ust Id DE 119/824/139





Europe Cup 2014

Open European exhibition for sport class pigeons during the German pigeon exhibition from 11 to 12 January in Dortmund

Dear sports fans,

we will arrange in 2014, as in 2010 and 2012, a European exhibition in the pigeon sport category in the „Westfalenhallen“ in Dortmund.

Please send a confirmation of your participation until 29 November 2013.

Enclosed please find information and application forms of the individual categories which you will kindly send us until 20 December 2013.

Please send us the confirmation of your participation and the completed application form by fax (+49 201 8722499), per e-mail (k.theissen@brieffaubenverband.de) or per post to our office in Essen.
Thank you.

Best regards

Lutz Ruth
Verbandgeschäftsführer